



20/11/2023

Communiqué de presse de la Fédération Diversité et Proximité Mutualiste

SUPPRESSION DE L'AIDE MÉDICALE DE L'ÉTAT, QUOI QU'IL EN COÛTE À NOTRE DIGNITÉ ET À NOTRE HUMANITÉ ?

La Fédération Diversité et Proximité Mutualiste, au nom des petites et moyennes mutuelles qu'elle représente, **s'oppose à la suppression de l'AME et apporte son soutien aux médecins et collectifs constitués en la matière.**

Trahissant nos valeurs républicaines et notamment la fraternité, inscrite aux frontons de nos écoles et de nos Mairies, ce vote contrevient à l'histoire de la France qui, doit-on le rappeler à nos Sénateurs, s'est construite sur une tradition de terre d'accueil.

La suppression de l'AME renverra au Monde un signal diamétralement opposé, mais n'est-ce pas précisément le but visé par cette mesure, visiblement destinée à racoler un électorat pour lequel l'étranger est la source de tous nos maux ? **Il va sans dire que la suppression de l'AME est en opposition frontale avec les valeurs mutualistes que nous incarnons.**

A défaut d'humanité, ne pas comprendre que l'AME permet de prévenir, détecter et prendre en charge des pathologies, parfois infectieuses, bien plus coûteuses pour notre système de santé lorsqu'elles sont traitées tardivement, relève d'une ignorance et d'une incompétence totales en matière de santé publique. Ce vote, sous couvert de bonne gestion des deniers publics, est d'autant plus incompréhensible au sortir de la crise sanitaire qui a mis notre économie à genoux ! Serions-nous donc incapables d'en tirer le moindre enseignement ?

Contact Presse :

Jean-Louis SPAN Coprésident de la FDPM

Tél : [06 26 14 69 31](tel:0626146931)

contact@fdpm.fr